
城事

2012年6月28日 星期四 编辑：张继业 组版：皇甫海丽 C03今日菏泽

本报协调

两单位通力合作

为树理发
“下午两点半，我们协

调停止供电，为伐树做准
备。”

“下午两点半，我们带
领技术人员及工具，到现场
伐树。”27日，经过本报协调，
最终定于下午两点半共同
伐树。

当日下午，牡丹区园林处
监察科王科长、环城所所长刘
持勇，带领一行14人，并开来
高空修剪车、带来专业伐树工
具，为伐树做足了准备。

随后，菏泽供电公司配
电运维工区抢修班班长孙为
国带领4名技术人员赶到现
场。“我们要先安排电力抢修
工作人员的停电回复工作，
之后才能停电。”

一切准备就绪，牡丹区
园林环城所的工作人员分
成4组，开始为柳树“理发”。
16时10分，爬过墙头的树枝
被处理干净，李先生和家属
院居民心中的石头终于放
下了。

“家属院广场上的柳树3年没有修
剪，枝叶茂盛伸到了家属院内，与电线
缠在一起，把电线的绝缘包层都磨坏
了！”近日，家住东城办事处东安社区
化工供销公司家属院的李先生拨打本
报热线反映，居民多次反映这一问题

但一直没有得到解决。6月2 7日，通过
本报协调，菏泽市牡丹区园林处监察
科、环城所工作人员及菏泽市供电公
司配电运检工区工作人员一行 2 0余
人，通力合作将长了3年的柳树“长发”
剪去。

李先生家住东城办事处东安社区化
工供销公司家属院，家属院环境优美，李
先生已经在此居住24年，但是近几年，家
属院上空的电线成了李先生的心病。“家
属院外的柳树生长茂盛，树枝已经延伸
到我们家属院里。”李先生说，树枝与家
属院上空的电线缠绕在一起，十分危险。

据李先生介绍，2009年，柳树曾伸
出墙头，与电线缠在一起，他拨打供电
公司的彩虹热线，供电公司的工作人

员曾到现场进行处理，之后，便没有修
剪过。

近来，李先生注意到，柳树再次“爬
过”墙头，与电线纠缠在一起。一阵风过，
电线与树枝摩擦，随树枝摆动，让家属院
的居民放心不下。

5月初，李先生爬上墙头，查看电线
是否受损，这一看，让李先生和居民更不
安。“有些电线的外绝缘层已经磨损，露
出电线，十分危险。”李先生说。

电线和树枝纠缠了三年

看到“遍体鳞伤”的电线，李先生再
也坐不住了，“一旦漏电发生火灾，在树
木那么多的情况下，后果将不堪设想。”
李先生开始奔走求助，希望有关部门为
柳树伐枝，为电线清道。

为了解决这个问题，李先生依据3年
前的经验，再次联系到菏泽市供电公司，
这次却没有得到同样的答复。菏泽市供
电公司运检工区徐主任称，得知化工供
销公司家属院的情况，他们非常着急，但
是却不能贸然去伐树，“树木的产权不归

我们，贸然去修剪要承担后果。”
树木所属单位菏泽市牡丹区园林的

工作人员对这一情况也有所了解，并有
心要处理，但电线错综交错，甚至一些电
线已经没有绝缘外层，伐树风险太大。

“停电才能伐树。”菏泽市牡丹区园林处
监察科科长王建军说。

两单位有心处理问题，却无从下手，
“已经找了一个月，事情也没有处理。”时
间过去1个月，眼看雨季将近，这让李先
生与家属院的居民不知所措。

处理树枝，两单位各有顾忌

电线树枝“斗了”三年未分胜负
本报协调园林供电一朝解决
文/本报记者 周千清 片/本报记者 邓兴宇

▲电线与树枝交缠，让人看了心惊胆战。

▲园林工人对柳树进行修剪。
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